



A LA CHÈRE ET PIEUSE MÉMOIRE DE
MADAME

Marie-Hélène PIETERARENS

veuve de Monsieur

Hector HERBECQ

née à Everbecq le 15 juin 1901
et décédée à Ellezelles le 10 mars 1990.

Durant sa longue vie, près de 90 ans, Marie-Hélène n'a jamais cessé d'aimer profondément les siens, de se mettre au service de tous, de travailler sans compter. Son seul souci était de ne pas être à charge aux autres.

Par son affabilité elle se faisait des amis de tous ceux qui l'approchaient. Elle gagnait les cœurs par sa douceur et sa bonté.

Elle a eu le bonheur de voir croître sa famille jusqu'à la 3^{me} génération et une grande amitié la liait à Stéphanie.

Sa piété était profonde. C'est avec beaucoup de foi qu'elle reçut le sacrement des malades quelques jours avant son trépas. Elle sentait venir le moment où le Père très miséricordieux viendrait la prendre pour la combler.

.....
Agt d'impr. J. Wallemacq - Ellezelles

**Marcel et Marguerite DE CNYF-HERBECQ et leurs enfants,
Marcel et Germaine HERBECQ-DEWASTE,
leurs enfants et petits-enfants,**

très touchés des marques de sympathie
que vous leur avez témoignées, vous remerciant.